

Saint Josémaría est à l'honneur en Argentine, 35 ans après sa visite au sanctuaire de Lujan

La statue, intronisée dans une chapelle latérale proche de l'autel central de la Basilique, est l'oeuvre du sculpteur italien Orio Dal Porto. Sculptée dans un bloc de marbre de Carrare, elle mesure 1,05 mètres.

21/06/2009

Lorsque je m'en irai, je resterai aux pieds de Sainte-Marie-de-Lujan; j'y laisse donc mon cœur...

Ceux qui accompagnèrent le fondateur de l'Opus Dei en son pèlerinage à la Basilique de Lujan étaient là, témoins vivants de cette visite, pour assister à la bénédiction d'une statue en marbre qui rappellera désormais à tous les pèlerins que ce saint espagnol vint prier chez la Patronne de l'Argentine.

L'Église en pèlerinage en Argentine reconnaît le legs de ce saint dont la dévotion n'est pas seulement réservée à ceux qui suivent son chemin mais ouverte à toute personne de bonne volonté. Aussi a-t-elle rendu un hommage bien mérité à saint Josémaria Escriva de Balaguer. Le saint de l'ordinaire, comme l'appela Jean-Paul II, se rendit en Argentine il y a exactement 35 ans. Excepté pour saint Luis

Orione, on a rarement des traces de saints canonisés aussi nettes que celles du voyage qu'il fit en Argentine.

Le sanctuaire national argentin, la Basilique de Lujan, comblé de fidèles, a assisté à l'émouvante bénédiction d'une statue qui commémore le passage du Saint. Le 12 juin 1974, le fondateur de l'Opus Dei fit un pèlerinage pour rencontrer la patronne des Argentins. Il vint y prier et beaucoup de ceux qui l'avaient accompagné alors en ont témoigné hier, en participant à cette célébration.

Avant la bénédiction, l'archevêque de Mercedes Lujan, mgr Agustín Radrizzani, prêtre salésien, présida l'Eucharistie en action de grâces pour la visite de saint Josémaria au temple. Entouré d'autres évêques, concélébrants, dont deux avaient vécu l'événement 35 ans auparavant,

et avec une grande partie du presbyterium de la prélature personnelle de l'Opus Dei en Argentine, l'archevêque évoqué l'enseignement de saint Josémaria dans l'Église, il a parlé de l'amour tout particulier qu'il vouait aux prêtres. Par la suite, il s'est ému lorsqu'il est allé à la Chacra, centre de rencontres de Bella Vista, près de Lujan, et qu'il a pu voir la chambre qu'avait occupée le saint espagnol lors de son séjour en Argentine.

La statue, intronisée dans une chapelle latérale proche de l'autel central de la Basilique, est l'oeuvre du sculpteur italien Orio Dal Porto. Sculptée dans un bloc de marbre de Carrare, elle mesure 1,05 mètres.

« Lorsque je m'en irai, je resterai aux pieds de Sainte-Marie-de-Lujan; j'y laisse donc mon cœur...

Mes enfants, je remercie Dieu, merci, je vous remercie vous aussi, je

remercie Sainte Marie de Lujan : parce que je suis venu, parce que je m'en irai mais je reviendrai et que j'y resterai » Ce furent les propos de saint Josémaria en quittant l'Argentine.

Avec l'intronisation de cette statue, son vœu, déjà accompli dans le cœur des milliers de catholiques qui, dans l'Opus Dei et autour de l'Opus Dei, suivent ses enseignements, se matérialise en une profonde reconnaissance, dans le sillage de sa visite en Argentine.

Esteban Pittaro

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/saint-josemaria-est-a-lhonneur-en-argentine-35-ans-apres-sa-visite-au-sanctuaire-de-lujan/> (22/01/2026)